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二世紀への出発 原点に戻ろうロータリー

百年を礎に原点に戻ってもう一度ロータリーを語ろう

２００５～２００６年度 RI会長

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル

℡（0165）23-1234

会 長／汐 川 泰 晴
副会長／織 戸 俊 二
幹 事／川 原 一 夫

司 会 藤吉敏博会場監督

斉 唱 我等の生業

本 日 の 出 席 出席率78.12 会員64人中 出席者50人

本 日 の 欠 席 加藤 博、黒田康敬、福澤丹治、斉藤 進、佐藤元保、柴田敏郎、田中 全、田中義博、
寺下隆通、鍋島 秀、野 英俊、野崎英男、百瀬達夫、吉川紀雄、（犬伏彰吾）

メ ー ク ア ッ プ 汐川、織戸、川原、竹内、福澤、川橋、佐藤（元信）、菊地、笹野、千葉(繁）（以上９
月27日交通安全キャンペーン）、百瀬達夫（９／20名寄ロータリー出席）
汐川、織戸、神田、川橋、福澤、川原（以上10月１日赤い羽根街頭募金）

ビ ジ タ ー 山口正克様（名寄）

ゲ ス ト 高橋昭市様（高橋畳店店主）

ニコニコＢＯＸ 斉藤進（ゴルフコンペ10月例会優勝）、山本榮（北部方面隊創隊53周年北部方面総監得田

憲司氏より感謝状） 累計91.000円

・普通例会 ・職場訪問

第２１８８回例会 ２００５年10月24日（月）

今日のプログラム

10月のロータリー月間「職業奉仕月間・米山月間」 11月のロータリー月間「ロータリー財団月間」

10月３日（月） 普通例会・理事会 11月７日（月）普通例会・理事会

10月10日（月） 休会（法定休日：体育の日） 11月14日（月）普通例会

10月17日（月） 普通例会 11月21日（月）普通例会

10月21～22日 地区大会（帯広市） 11月28日（月）夜間例会
10月24日（月） 普通例会
10月31日（月） 夜間例会

例会予定
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士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

■前週（10月17日）の記録■ ・普通例会 ・優れた職業人表彰伝達式



■会務報告
汐川泰晴会長

今月は、ロータリーカレンダーで職業奉仕月間に

あたります。ロータリー四大奉仕の柱となる職業奉

仕は、会員皆様がそれぞれの事業および専門職務を

持ち、各業種で選ばれたロータリアンが、毎週一回

の例会に出席して、奉仕の心をはぐくみ、職業論理

を大切に責任と誇りを持って「四つのテスト」に照

らしながら、各自の業務を通じて、地域に奉仕する

ことがロータリアンに与えられた義務とされており

ます。

本年度、第2500地区の活動方針に四大奉仕部門の

大きな柱となる「職業奉仕を考えよう」をスローガ

ンに掲げ「職業奉仕賞・優れた職業人への表彰」と

いう新しい企画が提案され実施されました。

それを受けて、年度早々から職業奉仕委員会の足

利委員長さんはじめ委員の皆様には「優れた職業人」

の発掘・選考作業と大変ご苦労をおかけ致してまい

りまたが、先の例会においてご報告がありました高

橋畳店店主、高橋昭市氏の推薦を上げて頂き、地区

選考委員会において受理され表彰者に決定されまし

た。心より敬意とさらなる活躍をご期待申し上げま

す。

更に今月は米山月間でもあります。米山奨学会に

は、一層のご理解・ご協力を賜りますようお願い致

します。

10月６日、士別体育協会の第29回市民スポーツの

つどいが、士別グランドホテルにおいて盛大に開催

され、当、クラブもご招待を頂き出席をて参りまし

た。

10月８日、ふれあいセンターにおいて、社会福祉

法人士別愛成会扇谷雅樹理事長の「第１回愛成会ま

つり」が開催され、授産施設の作業所を開放し様々

な、イベントが繰り広げられ、地域の皆さんと楽し

い、ふれあいの場となっておりました。次回の例会

終了後、職業奉仕委員会の活動の一環として職場訪

問をさせて頂くことになっております。足利委員長

の先導でまいりますので、全員の参加をお願い致し

ます。

■幹事報告
川原一夫幹事

１）受信文書＝士別市長職務執行者武市昇氏の退任

のご挨拶と、士別市長田苅子進氏より就任のご挨拶

文書、名寄ロータリークラブより例会案内と会報、

国際ロータリー第2500地区前年度ガバナー事務所よ

り地区活動報告書

２）ハリケーン・カトリーナ災害義援金、会員一人

当たり1000円で理事会で承認決定させていただきま

した、会計で本日より集めておりますので、宜しく

お願致します。

３）21、22日の両日開催されます地区大会に、20名

の皆さんのご登録を頂きまして、参加してまいりま

すが、ご案内のとおり登録受付の時間に１時間少々

の変更がございますが、予定通り午前６時45分集合

して、出発いたしますので宜しくお願致します。

４）12月5日は年次総会です。今月よりいろいろ手

順に従って進めてまいりますので、ご協力賜ります

よう宜しくお願致します。

■委員会報告

●足利光治職業奉仕委員長＝優れた職業人表彰

（RI２５００地区・職業奉仕賞）決定について。汐

川会長から高橋昭市氏（高橋畳店店主）への伝達式。

会長が表彰事由を述べ、表彰状を高橋氏に授与。

●高橋昭市氏謝辞＝みなさの温かい配慮により、

このような立派な賞をいただき、厚く御礼申し上げ

ます。士別に根を下ろして45年が経過し、皆様には

多くのお世話になっています。この仕事を天授とし

て誇りを持っており、賞に恥じないよう努めたい。

●汐川会長＝伝統的な技術を次の世代にも伝えて

欲しい。地域産業の発展のためにご尽力いただきた

いと思います。

●佐藤元信ロータリー財団委員長＝マッチング・

プラントについて

●神田英一社会奉仕委員長＝士別南中学校吹奏楽

東日本大会出場への拠出金についてと大会成績の報

告について

■会員卓話

「道内の観光について」(要約）

●千葉繁夫会員＝道内観光は３年連続減少。要因

として厳しい経済状況で旅行マインドの減退や自然

災害の影響など。道内客２４０７万人、道外客は外

国人が増加し、前年度比で45％増の６３２万人。トッ

プは台湾から。全体で前年度比99.6％。

北海道は行きたいところではナンバー１だが、観

光地間の競争は激烈。観光サミットをこの５月に開

催、中国大連などでの本道向けのレセプションなど

を開催。旭山動物園、知床の世界遺産指定で効果も

出てきて、７月に約1000人増加した。１年２ヵ月ぶ

りに増加に転じた。今後も期待したい。


